Véronique Gingras-Gauthier - 2011 recipient

Ms. Gingras-Gauthier is completing a program in *Civil Law* and hopes to eventually also complete the National Law Program. Very active in volunteer work for the Canadian Red Cross and tutoring immersion students, Véronique appreciates the scholarship that will allow her to continue her activities with less economic hardship.

Le 10 mai 2011,

Hélène Boivin, Présidente Association du personnel de soutien retraité de l'Université d'Ottawa A/S Bureau des anciens et du développement Université d'Ottawa,

Objet: Remerciement pour l'attribution de la Bourse du personnel de soutien actif et retraité

Bonjour,

C'est avec plaisir que j'ai récemment appris que j'avais été choisie comme récipiendaire de la Bourse du personnel de soutien actif et retraité. J'aimerais remercier l'Association du personnel de soutien retraité de permettre l'offre de cette bourse d'études à l'Université d'Ottawa. Je suis très fière d'avoir reçu un montant de ce Fonds puisque c'est une bourse qui récompense des étudiants qui, non seulement obtiennent d'excellents résultats scolaires, mais font aussi preuve d'engagement communautaire et de bilinguisme.

Je viens de terminer ma deuxième année au programme de droit civil de l'Université d'Ottawa et je compte par après faire le programme de droit national, afin d'être diplômée à la fois en droit civil et en common law. Tout au long de mes études, j'espère continuer les activités qui font de moi une futur leader. En plus d'obtenir d'excellents résultats scolaires, je fais du bénévolat auprès de la Croix-Rouge canadienne, je fais du tutorat auprès d'élèves en immersion française et je joue au soccer. Cette année, j'ai également fait partie de l'équipe du concours de plaidoirie Jessup de la Section de droit civil et j'ai eu un assistanat de recherche avec le Centre de recherche et d'enseignement sur les droits de la personne à l'Université d'Ottawa. Mon expérience universitaire ne serait pas complète si elle se limitait aux salles de cours et je suis reconnaissante que le APSR reconnaisse l'importance de cet engagement parascolaire.

Grâce au montant obtenu de la Bourse du personnel de soutien actif et retraité, je n'aurai pas à me soucier de mon état financier cette année et je pourrai me concentrer sur mes études et mes activités parascolaires. Ce fût un plaisir de prendre part au Déjeuner des fondateurs et d'avoir la chance de vous rencontrer ainsi que de rencontrer plusieurs autres membres du personnel de soutien.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs,

Mingas Seuthär Véronique Gingras-Gauthier